

Wikinger-Spiel



Das Wikinger-Spiel ist...:

... ein ähnliches Spiel wie Schach.

Man spielt es mit 2 bis 12 Spielern und eignet sich hervorragend für Gruppen jeder Art.

Es spielen zwei Mannschaften gegeneinander, die versuchen, die Bauern der gegnerischen Mannschaft nach bestimmten Regeln mit den runden Wurfhölzern zu treffen und umzulegen.

Als letztes muss noch der König getroffen und zu Boden gebracht werden.

Dieses Spiel ist ideal für Familien, Vereine, Gruppen, Schulen, ...

Wichtig zu wissen ist noch:

Für jedermann geeignet

- Fördert die Konzentrationsfähigkeit
- Fördert die Treffsicherheit
- Fördert die Geschicklichkeit